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Meldung von Problemen im Schülerbusverkehr 
 

Liebe Schülerinnen und Schüler, 
sehr geehrte Eltern, 
 
im vergangenen Schuljahr gab es wiederholt Probleme im Schülertransport 
beim RPNV. Die Schulkonferenz hat versucht, diese Probleme gemeinsam 
mit der Geschäftsführung des RPNV zu klären. 
Aufgrund ungenauer Informationen oder auch allzu großem zeitlichem Ab-
stand zwischen Vorfall und Meldung waren viele Beschwerden nicht mehr 
nachvollziehbar, bzw. zu klären. 
Die Schulkonferenz am E.-M.-Arndt-Gymnasium möchte dem in diesem 
Schuljahr vorbeugen. Wir haben daher ein einfaches Formblatt entwickelt, 
um bei der Bewertung von Vorfällen oder Problemen aussagekräftiger zu 
sein. 
Wir bitten darum, bei Problemen dieses Formblatt auszufüllen und der 
Schulkonferenz über das Sekretariat zukommen zu lassen. 
 
Ungeachtet dessen sollten, Sie sich, liebe Eltern, als Erziehungsberechtig-
te mit Ihren Beschwerden auch direkt an den RPNV wenden. 
 
 
Bergen auf Rügen, 22.09.2011  

 
Chr. Racky, Schulleiter 


